

Acta de la asamblea de PODEMOS BECERRIL el 21 de septiembre del 2014.

Asisten a la asamblea unas 21 personas.

Se comienza sobre las 11:17 h.

**Es la asamblea donde se acuerda constituir el Círculo de Becerril de la Sierra.**

Juan hace una introducción y comenta las dos pre-asambleas realizadas anteriormente y en una de ellas con la participación de Fito de Los Molinos, para apoyar y darnos ideas.

Los carteles de la convocatoria han surtido su efecto y sobre todo los colocados en el Colegio.

Se comenta que la inscripción en Podemos para participar es necesaria, que es inscripción y no afiliación. No hay que pagar cuotas y es a través de internet. Se puede votar telemáticamente.

Ana comenta que no es necesario pedir permiso para reunirse pues es nuestro derecho, en esto llegan los policías locales y nos dicen que si queremos poner mesa hay que pedir permiso.

Se acuerda solicitar la puesta de mesas todos los domingos en la delegación de gobierno.

**Constitución del círculo:**

Dudas que puedan existir.

Toti comenta que IU lo está haciendo bien en Becerril y se hace eco de los problemas vecinales en los plenos, etc...

Vida comenta que considera necesario crear el círculo para que vea el resto del pueblo que es algo necesario para cambiar las cosas.

Jorge opina lo mismo y considera que es necesario crear el círculo para cambiar las cosas en Becerril.

Montse indica que tiene sentido, no solo en Becerril sino en todo el territorio nacional y que no debemos hacer oposición con IU sino sumar fuerzas.

Miguel Cereceda Martín interviene e indica que la unión de la izquierda está sin resolver y cree que PODEMOS puede lograrlo.

Emma indica que en IU quieren renovar y hacer un cambio y quitar lo que hay.

Juan emplea la explicación del cuenco vacío, pues no tiene utilidad si no se vacía para poderlo llenar otra vez.

Ángel es escéptico con la nacionalización de la banca.

Anabel Sánchez interviene indicando que se pueden hacer pactos con la izquierda en Becerril con facilidad.

Anabel indica que se necesitan especialistas en el círculo a lo que Emma responde que existen talleres de gestión municipal y se pasa el díptico que se dio en la asamblea Comarcal.

Ruth dice que hay que salir de la zona de confort y adaptarse al cambio para saber más.

Ángeles habla de la UTOPIA como la planteaba Julio Verne y considera que hay que dedicar tiempo y esfuerzo a construir algo, no hay que plantear inconvenientes antes de empezar.

Juan está de acuerdo con salir de la zona de confort e indica que la lucha es por superar el sometimiento, hay que marcar objetivos, grupos de trabajo, ver si se han cumplido y vuelta a empezar. Objetivo último: cambiar las cosas. Hay que hacer tareas individuales y grupales y animar a más gente a participar.

Jorge y Vida proponen empezar a realizar un blog.

Rosa de Moralzarzal dice que allí se ha creado un círculo con 40 o 45 personas.

Ruth comenta que existe un proyecto en las comunidades educativas consistente en poner por escrito los sueños de todos los integrantes de la familia y llevarlo a los colegios. ¿Cuál es tu sueño? Necesidades de las personas dentro del pueblo, etc...

**Pasamos al tercer punto del orden del día: Trabajos y tareas.**

Juan indica la necesidad de contar con un buzón físico para comunicar inquietudes de la gente a PODEMOS. Indica la necesidad de contar con un grupo de trabajo que sintetice lo que es PODEMOS y así hacer proselitismo.

Jorge comenta la necesidad de una caseta con mostrador o un local para el futuro para atender a cualquier persona que plante inquietudes. Abrirnos a colectivos de emigrantes.

Ángeles no ve bien abordar a la gente, piensa que es mejor colocar mesas con dos personas en la calle y en mercadillos.

Montse se ofrece para el tema de la mesa. Se debe elaborar un escrito con los principios básicos de PODEMOS y se ofrece con alguien más.

Juan junto con José María se ofrecen para hacer ese breve resumen de lo que es PODEMOS.

Solicitar mesa en la Delegación de Gobierno para los próximos eventos.

Miguel indica la necesidad de marcar objetivos y programa de PODEMOS a nivel nacional.

Vida no está de acuerdo con la ilegalidad.

Jesús dice que hay que solicitar la mesa para no tener problemas con la policía local.

Juan indica que la próxima asamblea será el día 5 de octubre a las 11:00 h. y con el siguiente orden del día:

1. Estrategias municipales
2. Estatutos del Círculo de Becerril
3. Preparar la asamblea comarcal
4. Ruegos y preguntas

Siendo las 13:06 se levanta la asamblea.